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Rapport d’activités 2020 

Le 2 janvier nous déménageons dans notre nouvelle maison. Dans cette partie de la maison il y a 

juste une chambre à coucher pour tous les enfants. C’est assez difficile mais en attendant la suite de 

la maison on fait avec. 

En janvier on nous demande de prendre 4 nouveaux enfants. d’abord il y a Germaine, qui a 9ans et 

qui a été abandonnée sur le marché suite au décès de son Papa. Après il y a Marcel, un petit garçon 

de 2mois, sa maman est morte et le Papa n’est pas connu. Ensuite il y a deux jumelles, Isabelle et 

Francine. Leur maman est décédée à l’accouchement. Elles ont beaucoup souffert, car elles n’ont 

jamais eu de lait maternel. Dans cette partie du Congo on trouve le lait artificielle seulement dans 

des grandes villes et la boîte coûte 10$. Malheureusement Francine n’a pas survécu et nous avons dû 

l’enterrer dans notre jardin. 

Le fonctionnement dans l’orphelinat se fait de la façon suivante : Il y a trois familles, avec un Papa, 

une Maman et 5 enfants d’âges différents. Les employés sont, en plus de leur travail avec les enfants, 

aussi responsable pour un domaine : le magasin. le jardin, la maison, les animaux, l’enseignement et 

la cuisine. 

En janvier il y a deux de mes amies qui sont arrivées et avec elles de l’argent et nous avons pu 

continuer la construction. On a débuté avec la partie des dortoirs et en même temps le magasin dans 

le mur de l’enceinte. 

Fin mars Anita a dû partir en urgence à cause du Covid qui a frappé l’Europe et le monde entier. 

La construction a pris fin en avril et les enfants ont pu emménager dans leurs nouvelles chambres. Le 

magasin est également entré en fonction depuis le mois d’avril. Clotilde y vend les habits du 

conteneur en plus de tous ce que le jardin produit en trop. Tous ils arrivent à générer env 120$ par 

mois et avec ça, participer aux frais de la maison de vie. En mai on commence la construction pour la  

maison d’Anita. Elle a besoin d’un endroit où loger, vu le départ des soeurs . En attendant, elle 

habitera avec les enfants.  

 A cause du Covid il n’y  plus d’école à Luvungi. Heureusement nous avons Dieudonné qui donne des 

cours tous les jours à nos enfants. Avec un peu de chance les cours reprendront en octobre. Mais 

tous les enfants doivent refaire l’année. 

Anita prévois de voyager fin octobre. D’abord elle va à Kinshasa pour aller finaliser le visa de 5 ans et 

ensuite elle rejoint les enfants. 

Nous avons prévu de finir le salon, de construire une paillote où nous pourrons manger tous 

ensemble. Construire le parc à vache. Et débuter avec l’atelier de couture et l’ouverture d’une 

ludothèque. 

Anita Ferrara, directrice et fondatrice de Maison de Vie 
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